

勝原IC~九頭竜IC間大野油坂道路

開通

10月28日に大野市街地から岐阜 県境を結ぶ中部縦貫自動車道 大野 油坂道路のうち、勝原ICから九頭竜 ICまでの9.5㎞が開通しました。これ により大雪・大雨時の代替道路の確 保や医療機関へのアクセス向上など 様々な効果が期待されます。

残る九頭竜ICから油坂出入口までの区間は2026年春の開通が予定されています。







10月23日に(株)ポケモンと県が相互協力協定を締結し、ポケモンの「カイリュー」が「ふくい応援ポケモン」に就任しました。

まずは来年3月の北陸新幹線福井・敦 賀開業に向け、12月から、県内観光スポットを巡るカイリューのスタンプラリーを実施。来夏には、えちぜん鉄道がラッピング電車を運行します。また、(株)ポケモンから県内の全市町にカイリューをデザインしたマンホールのふたが順次寄贈され、県内各地でふくい応援ポケモン「カイリュー」を目にすることができます。

福井大会 開催

専門高校等の生徒の学習成果を総合的に発表する、「第33回全国産業教育フェア福井大会」を10月28日、29日に福井市の県産業会館をはじめとする県内5会場で開催しました。福井では初めての開催となります。ビジネスアイデアコンテストやロボット競技大会などの各種コンテストや県内の職業系学校の各専門学科の取り組みを紹介する展示、各種体験コーナーなどの企画を行い、多くの方で賑わいました。





原子力総合防災訓練を実施

10月20日、21日の2日間、国や地元市町と合同で、高浜発電所を対象にした原子力総合防災訓練を実施しました。訓練では、兵庫県への広域避難を実施したほか、海上自衛隊のホバークラフト型揚陸艇で洋上に停泊している海上自衛隊輸送船「おおすみ」までの住民搬送を初めて実施。また、外国人等へのわかりやすい情報伝達のため、「やさしい日本語」による緊急速報メールの送信や福井工業大学と協力して全国で初めて作成した原子力防災ピクトグラムを使用しました。